

Kiel, 08.12.99, Nr.: 489/99

Ingrid Franzen:

CDU meilenweit daneben

*Zu der Pressemitteilung der CDU-Landtagsfraktion vom 7. Dezember 1999,
erklärt die wohnungsbaupolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion,
Ingrid Franzen:*

„Die CDU-Landtagsfraktion hat offensichtlich null Ahnung von Städtebauförderung und dem erfolgreichen Programm „Soziale Stadt“.

Denn diese Mittel lösen nach einhelliger Meinung aller Experten ein 5- bis 6-faches Investitionsvolumen vor Ort aus. Davon profitieren insbesondere Arbeitsplätze am Bau und bei den zuarbeitenden Handwerksbetrieben, d.h. der berühmte sogenannte Mittelstand in Schleswig-Holstein.

Der Vergleich mit dem Einfamilienhausbau zeigt die völlig einseitige Effizierung der CDU auf dieses Thema und geht meilenweit an den Bedürfnissen vieler Kommunen und Städte vorbei.“(SIB)